

Fecha: 02-04-2023
 Medio: Diario Talca
 Supl.: Diario Talca
 Tipo: Actualidad
 Título: UTALCA INAUGURA AÑO ACADÉMICO REAFIRMANDO COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

Pág. : 5
 Cm2: 608,9
 VPE: \$ 1.006.502

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

EVOLUCIÓN

UTALCA INAUGURA AÑO ACADÉMICO REAFIRMANDO COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

En ceremonia celebrada en el Aula Magna, el rector Carlos Torres Fuchslocher hizo un balance de su primer año de gestión y anunció los próximos desafíos que emprenderá la Institución.

La Universidad de Talca comenzó su año académico con el firme objetivo de fortalecer su modelo educativo, garantizar la formación de nuevos profesionales y de capital humano avanzado, responder a las necesidades de desarrollo del territorio en donde está inserta y asegurar la excelencia en todos los ámbitos de su quehacer.

La ceremonia oficial de este hito que se celebró en el Aula Magna del Edificio Espacio Bicentenario, fue presidido por el rector de la Institución, Carlos Torres Fuchslocher, y tuvo como invitada especial a la embajadora de la República Federal de Alemania en Chile, Irmgard Maria Fellner.

La máxima autoridad de la UTalca dio la bienvenida a los nuevos estudiantes que se integran a la Universidad y hizo un llamado a la comunidad universitaria a continuar con el compromiso con la sociedad.

"Somos una universidad pública, exigentes en la formación y atención a los valores ciu-

danos y democráticos (...) La formación está en el aula, pero también está fuera de ella, en los espacios de conversación, en las actividades recreativas, en nuestra vinculación con el medio, en todo lo que llamamos vida universitaria", subrayó.

En este aspecto, Torres destacó experiencias exitosas de la Universidad y su vinculación con la comunidad, como, por ejemplo, el módulo Responsabilidad Social del Programa de Formación Fundamental, el cual en 2022 realizó intervenciones en 35 comunas de las regiones de Maule, O'Higgins, Metropolitana y Valparaíso, a través de 326 proyectos en colaboración con 773 organizaciones y socios comunitarios, y con la participación de 1.522 estudiantes.

HITOS

Pronto a cumplir su primer año de gestión, el rector hizo un balance con los principales hitos del período, como, por ejemplo, la implementación de un nuevo sistema de jornada flexible orientado a mejorar la calidad de vida de sus funcionarios/as.

"Iniciamos también un trabajo que ha permitido a la comunidad académica ser partícipes de la elaboración de nuevos perfiles y nuevas pautas de calificación y jerarquización, con el fin reconocer las diferentes dimensiones del trabajo académico", observó. Por otra parte, Torres anunció la renovación del modelo educativo de la Universidad de Talca, el cual cuenta con sellos distintivos como la flexibilidad curricular, la inserción global, el desarrollo de actividades con espíritu emprendedor y orientado a la transformación digital para el aprendizaje. También hizo referencia a la investigación, la transferencia tecnológica y la formación de capital humano avanzado.

"En esta materia alcanzamos un nuevo logro. Nos situamos en el 5º lugar a nivel nacional de acuerdo con el ranking Iberoamericano de Instituciones de Educación Superior de SCImago. Además, somos la segunda universidad estatal con la mayor proporción de estudiantes de postgrado con un 10% sobre la matrícula total", indicó.

Igualmente se refirió al compromiso institucional con la equidad de género, materia en que la Universidad es pionera en la creación de una Política en 2018. "Creamos protocolos e implementamos modelos para enfrentar situaciones de violencia, acoso o discriminación y también para contribuir a alcanzar la equidad de género. Además, implementamos medidas para la reducción de la brecha salarial, cursos de liderazgo, e instrumentos que apoyan la transversalización de la perspectiva de género en la investigación", expresó.

En ese contexto, el rector Torres relevó la importancia de redoblar los esfuerzos para convocar en las aulas a mujeres en carreras STEM y en la promoción de la carrera académica femenina.



Alonso de Talca, Juan Carlos Díaz, rector Universidad de Talca, Carlos Torres Fuchslocher, embajador de la República Federal de Alemania en Chile, Irmgard María Fellner y Secretario Regional Ministerial de Educación, Francisco Verela.